

Historique du GSMA

Pierre Jouve a créé le laboratoire de Physique moléculaire en 1968, après avoir été nommé Maître de Conférences (équivalent professeur actuellement), avec deux assistants (actuellement M.C.) : Alain Barbe et Daniel Courtois.

En 1974, il a été associé au CNRS, sous la forme de E.R.A (Equipe de Recherche Associée). En 1980, à la demande du C.N.R.S, il a fusionné avec le Laboratoire de Chimie Physique, lui aussi E.R.A, dirigé par le professeur Henri Guenebaut, P. Jouve prenant la direction du groupe s'intitulant alors G.S.M.A.

Depuis cette date, le groupe a été régulièrement associé au C.N.R.S, avec les changements obligatoires de directeurs.

Jusqu'en 1996 : Pierre Jouve

De 1996 à 2000 : Marcel Jacon

De 2000 à 2008 : Alain Barbe

De 2008 à 2018 : Georges Durry

De 2018 à 2023 : Maud Rotger

Depuis 2024 : Maud Rotger directrice et Virginie Zéninari, directrice adjointe